

# Se somete a la regulación de los Ayuntamientos, la leche, pan, huevos, pescados, carnes, legumbres, frutas y aves y caza

Ayer publicó el «Boletín Oficial del Estado» las normas por las que se han de regir las facultades que la Comisaría General de Abastecimientos delega en los Ayuntamientos.

Estas facultades delegadas se refieren a los siguientes productos: leche fresca, huevos, pescados frescos, carnes, aves y caza, frutas, hortalizas y legumbres frescas, legumbres secas y el pan.

Y en su virtud, los Ayuntamientos vigilarán los pesos, las calidades y los precios de tasas, en su caso.

Autorizarán y retirarán las licencias de apertura de establecimientos, velando por el más fácil suministro y especialmente por el abaratamiento de los productos a su vigilancia enmendados.

Podrán establecer si es preciso, los puestos reguladores de precios e incluso los de abastecimiento.

Tienen los Ayuntamientos a su cargo desde ahora toda la organi-

zación de mercados provisionales y puestos de venta que podrán utilizar directamente los productores.

Señalarán o propondrán los precios de venta al público de la demarcación, dentro de los topes que serán determinados por la Comisaría General, así como los márgenes comerciales según las características de la localidad.

En cuanto al pan, vigilarán tanto el peso como la calidad, bien en las tahonas o en los despachos y la harina será objeto también de su inspección.

Por las normas a que nos referimos, los Ayuntamientos y sus alcaldes podrán imponer importantes sanciones por las faltas cometidas en materia de abastecimiento. Estas imitaciones llevan desde la imposición de multas al cierre de establecimientos e incluso la retirada de cupos, y contra estas sanciones no podrá interponerse recurso contencioso-administrativo.



# EL DIARIO DE AVILA

1451-1951  
V CENTENARIO  
DEL NACIMIENTO  
DE ISABEL I.  
LA CATOLICA

Año LIV. Núm. 16.113

Precio: 70 céntimos

Miércoles 2 de mayo de 1951

## NOTICIAS DE ULTIMA HORA

### Esta mañana ha comenzado sus tareas en El Escorial, el I Congreso Femenino Hispanoamericano

#### La fiesta del Dos de Mayo, se ha celebrado hoy con patriótico entusiasmo en toda España

MADRID.—Se reciben noticias de que en toda España se ha conmemorado con gran entusiasmo y patriotismo, la fiesta Nacional del Dos de Mayo, celebrándose diversos actos, a los que han asistido las primeras autoridades de las respectivas localidades.

En la capital de España, entre los distintos que tuvieron lugar, figura una misa de campaña con asistencia de fuerzas armadas, autoridades, jerarquías, representaciones y personalidades destacadas.

Posteriormente fueron colocadas numerosas coronas en las proximidades del Cementerio de la Almudena, cerca de la montaña del Príncipe Pío, donde tuvieron lugar los fusilamientos de españoles.

El I Congreso Femenino Hispanoamericano

SAN LORENZO DE EL ESCORIAL.—Sobre las once y media de esta mañana, llegaron a esta localidad las componentes del I Congreso Femenino Hispanoamericano, para dar comienzo a sus tareas. Poco después lo hacía la delegada nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, Pilar Primo de Rivera,

### Lo declaran inocente después de doce años en la cárcel

FILADELFIA.—Rudolph Sheeler, de treinta y cinco años de edad, fue hoy declarado inocente de un asesinato que se cometió en 1936, por cuyo delito permaneció doce años en la cárcel y se le condenó a cadena perpetua.

El juez Gay Gordon pidió una declaración de no culpabilidad después de calificar la confesión de Sheeler de haber dado muerte a un agente de Policía de «una página negra y vergonzosa en la historia del departamento de Policía de Filadelfia».

Al ser declarado inocente, Sheeler comenzó a llorar y tuvo que ser sacado de la sala, lo que le impidió escuchar las observaciones hechas por el juez sobre el brutal tratamiento a que le sometió la Policía.

Rudolph Sheeler se hallaba en libertad, bajo fianza, desde abril último, fecha en que el Tribunal Supremo suspendió su condena, basándose en que la confesión de Sheeler fue conseguida por la brutalidad de la Policía.—EFE.

te lo fueran y tener el control exclusivo de sus bases y comunicaciones para incorporar sus fuerzas al programa estratégico del Atlántico «en la forma y condiciones requeridas por sus intereses y su soberanía».—EFE.

quien en unión de las congresistas, oyó una misa celebrada en la Basílica del Monasterio.

Seguidamente, todas las participantes en el Congreso se reunieron en el Paraninfo del Real Colegio de Alfonso XII, donde tuvo lugar un acto académico.

Regreso a París

MADRID.—El rector del Instituto de París, que ha asistido, como representante en el III Congreso de la Oficina Internacional

Católica de Asistencia a la Infancia, ha regresado en avión, esta mañana a la capital de Francia.

Litri y Aparicio, fororarán en la de Beneficencia

MADRID.—El presidente de la Diputación de Madrid, ha manifestado hoy que ha llegado a un acuerdo con «Camará» apoderado de los diestros «Litri» y Aparicio, para que, los mismos, toren en la próxima corrida de la Beneficencia, en la Capital de España.—(Cifra).

### Egipto anuncia una posible ruptura del Tratado con Inglaterra

#### Solamente encuentros de patrullas, se registraron en Corea, durante la última jornada

Mac Arthur, culpa a Acheson de su destitución

WASHINGTON.—Según noticias que se han recibido en esta ciudad, el antiguo general, jefe del Pacífico, Douglas Mac Arthur ha manifestado a sus más allegados, que considera al secretario de Estado norteamericano, Dean Acheson, como principal responsable de su destitución.

Possible ruptura del Tratado Angloegipcio

EL CAIRO.—El ministro de Asuntos Exteriores de Egipto, ha manifestado que existe la posibilidad de que, su país, rompa el tratado angloegipcio, firmado en el año de 1936, aunque su duración no deje de estar en vigor hasta el año de 1956. El gobierno egipcio quiere que, Inglaterra retire sus tropas del Canal de Suez. También persigue la intención de que, el Sudán, sea incorporado a Egipto.

Actividad sin importancia en Corea

TORIO.—El comunicado oficial del Cuartel General aliado correspondiente al día de hoy, da cuenta de que en todo el frente de Corea, solamente se registraron encuentros de patrullas, durante la última jornada.

Fuerzas armadas de las Naciones Unidas, anularon algunos esfuerzos de los comunistas, encaminados a avituallar las filas del enemigo.

Tres compañías belgas consiguen escapar del cerco.

FRENTE DE COREA.—Con ayuda de los tanques norteamericanos y la artillería británica, las fuerzas belgas que habían quedado cercadas por el enemigo, han conseguido escapar del cerco, después de intensos combates. Dichas fuerzas las componían tres compañías del batallón enviado por Bélgica y las cuales se encontraban en primera línea, cuando se llevó a cabo el comienzo de la actual ofensiva roja.

400 bajas rojas.—Actividad de la Aviación aliada

FRENTE DE COREA.—Cuatrocientos muertos y heridos comunistas, fueron causados durante el día de ayer, por la Aviación de las Naciones Unidas, cuyas salidas alcanzaron la cifra de mil ciento. Los bombarderos norteamericanos, dirigieron principalmente sus ataques contra las comunicaciones ferroviarias y puntos estratégicos del enemigo.

Estados Unidos, Inglaterra y Francia, conformes con la ayuda a Yugoslavia

PARIS.—Los Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia, han expresado su conformidad, en principio, para que sea llevada a cabo la ayuda armada a la nación de Yugoslavia, reconociendo la necesidad que de esta ayuda tiene el citado país.—EFE.

### Un Congreso Nacional de las Jóvenes de Acción Católica

Durante los días 28 de junio al 28 de julio del corriente año, se va a celebrar en Madrid el Congreso Nacional de las Jóvenes de Acción Católica, al que asistirán representaciones de todas las provincias españolas con nutridos grupos de las jóvenes que deseen hallarse presentes en el mismo.

### Se construyen su propia casa, unas monjitas

DARMSTADT (Alemania).—Una hazaña nada común la han realizado las hermanas de María de Darmstadt-Enerstadt. En un solar ofrecido por un artista, las hermanas trabajaron doce meses en la construcción de una casa y de una iglesia, edificios cuya fachada mide 30 metros. Todos los días, las hermanas, con sus hábitos negros y tocas blancas, andaban entre las ruinas buscando y limpiando ladrillos para poner luego los cimientos y levantar el edificio. Cooperaron tan eficazmente con los albañiles y carpinteros, que no hubo necesidad de contratar peones que ayudasen a los cinco especialistas. Se trata de una casa en la que normalmente hubieran trabajado cien obreros. Durante los trabajos, una de las hermanas resultó gravemente herida al caer desde uno de los andamios.—EFE.

### Presenta sus credenciales el embajador de España en Bruselas

BRUSELAS.—En la mañana del día de ayer presentó sus cartas credenciales el nuevo embajador de España en esta capital, conde de Casa Miranda. El paso de la comitiva por la ciudad fue subrayado con muestras de general simpatía por parte del número público que se había estacionado a lo largo del trayecto.

A la media hora del acto de la presentación el gran mariscal estuvo en la Embajada española para agradecer al conde de Casa Miranda la visita en nombre de su alteza. Poco después lo hacía en el mismo sentido el ministro de Negocios Extranjeros acompañado del secretario general y su jefe de gabinete.—EFE.

Nuestro embajador visita al cardenal Van Roey

BRUSELAS.—El embajador de España en esta capital, conde de Casa Miranda, ha visitado al cardenal Van Roey para felicitarle con motivo de haber celebrado su jubileo sacerdotal.—EFE.

El Prelado fue objeto de cariñosas manifestaciones de adhesión.

### Es abrumadora la mayoría conservadora en las elecciones niponas

TOKIO, 1.—Los conservadores gubernamentales han conseguido una abrumadora mayoría en las elecciones de 34 gobernadores y 2.500 cargos diversos en prefecturas y municipios. Los escrutinios no oficiales indican que los conservadores han sacado triunfos a 27 de sus candidatos a prefectos—gobernadores—y los socialistas a cuatro.—EFE.

### SERVICIO Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:  
Máxima, 20.8.  
Mínima, 1.5 bajo cero.  
Del momento (seis y media de la tarde), 13.5.  
Viento, NW, 20 kilómetros por hora.

### ¡ATENCIÓN! BAJO LA SARDINA

Mañana, directamente del puerto, llegará un camión de sardinas frescas, las que se expendrán en todas las pescaderías de esta Capital al precio de 6.50 pesetas kilo.

### El ministro de Obras Públicas español visita la Secretaría de Estado de la Santa Sede

ROMA, 1.—El ministro español de Obras Públicas, después de ser recibido por el Santo Padre, saludó a monseñor Tardini y cumplimentó a monseñor Montini, sustitutos de la Secretaría de Estado. Acto seguido, visitó las logias vaticanas y la Curia Generalicia de los padres dominicos. En honor del señor. Fernández Ladreda se celebró un almuerzo, al que asistió el embajador señor Ruiz Jiménez, el secretario de la Congregación de Ritos y diverso personal, entre ellos, doce obispos dominicos y provinciales de la Orden llegados de todo el mundo a Roma para asistir a la ceremonia de la beatificación de los mártires de Tonkin. Por su parte, el señor Ruiz Jiménez ofreció una recepción en el palacio de España, también en honor del ministro, personalidades y peregrinos que asistieron a dicha ceremonia. Estuvieron presentes en el acto de la recepción los obispos de Oviedo, Salamanca y Córdoba; el presidente de la Diputación de Asturias, el rector de la Universidad de Oviedo, los alcaldes de Oviedo y Gijón y 200 peregrinos españoles, más los obispos de Tonkin, los provinciales de la Orden de Sanro Domingo y personalidades de la Sagrada Congregación de Propaganda Fide.—EFE.

### El mundo libre debe evitar que el pánico conduzca a una nueva guerra, dice Warren Austin

NUEVA YORK, 1.—Warren Austin, jefe de la delegación norteamericana en las Naciones Unidas, ha dicho esta noche en un discurso que el mundo libre debe evitar que el pánico conduzca a la iniciación de una tercera guerra mundial, y agregó que el objetivo perseguido no es la consecución de un conflicto ilimitado, sino el de una paz sin «capacidad de guerra».

Austin, sin citar al general Mac Arthur, dijo que las fuerzas de las Naciones Unidas, contrariamente a lo que se ha afirmado, no están luchando en un «vacío político» y señaló que la política de la ONU en este orden de ideas es «clara, positiva y sólida».

Aun cuando Austin no ha citado a MacArthur, un portavoz au-

torizado ha dicho que su discurso tendía a dar respuesta a la acusación lanzada por el general en Chitgo en la que se afirmaba que las Naciones Unidas luchan en un vacío político desconocido hasta ahora en la guerra.—EFE.

Revelación de un documento

WASHINGTON, 1.—El informe sobre Corea hecho por el teniente general Wedemeyer en septiembre de 1947, encarecía a los Estados Unidos la creación de un fuerte programa de ayuda armada a aquel territorio. El documento en cuestión, que hasta ahora ha sido mantenido en secreto, fue hecho público hoy, por el Comité que investiga la destitución del general MacArthur.—EFE.

### Son detenidos en Berlín, 205 alborotadores comunistas

BERLIN.—La Policía occidental ha detenido a 205 individuos que trataban de provocar manifestaciones comunistas en las calles de los sectores francés, británico y norteamericano.

En Luneburgo, Hamburgo y Munich se han registrado refrigas al infiltrarse elementos comunistas en las concentraciones anticomunistas del 1 de mayo.—EFE.

Refriga en Francia.—20 heridos

PARIS.—En ocasión del 1 de mayo los comunistas han celebrado una manifestación en la ciudad minera de Maubeuge, cerca de la frontera belga. Veinte personas resultaron heridas, 10 de ellas de gravedad, al disolver la Policía a los manifestantes.—EFE.

### De Gaulle pide que sea un general francés el que mande las fuerzas europeas del sur

PARIS.—La Policía ha tenido que enfrentarse hoy con una manifestación comunista a fin de evitar posibles disturbios en el Bosque de Bolonia, donde el general De Gaulle dirigió la palabra a 65.000 seguidores suyos. Los comunistas, en número de unos 30.000, se situaron en un lugar próximo al Bosque de Bolonia. Sin embargo, ambas concentraciones se desarrollaron sin incidentes.

De Gaulle, que vestía uniforme de general, dijo que debía ser un general francés quien debe tener el mando de todas las fuerzas aliadas desde el Rhin al norte de África. Manifestó que Francia debía crear ejércitos que realmen-





